



ETAT DE FRIBOURG  
STAAT FREIBURG

Service de la culture SeCu  
Amt für Kultur KA

Musée d'histoire naturelle  
Naturhistorisches Museum

Chemin du Musée 6, CH-1700 Fribourg

T +41 26 305 89 00  
[www.fr.ch/mhn](http://www.fr.ch/mhn)

Freiburg, 13. Mai 2022

Medienmitteilung

## Die Küken-Ausstellung lockte so viele Personen ins Museum wie vor der Pandemie

*25 600 Besucherinnen und Besucher in fünf Wochen: Einmal mehr haben die Küken im Naturhistorischen Museum Freiburg (NHMF) für ein volles Haus gesorgt. Um den Andrang zu steuern, hat das Museum ein Online-Reservierungssystem genutzt und die Öffnungszeiten verlängert, Massnahmen, die auch vom Publikum geschätzt wurden. Zusammen mit der Vereinigung der Freunde des Museums unterstützt das NHMF mit den Geldspenden, die während der Ausstellung zusammengekommen sind, die Opfer des Kriegs in der Ukraine.*

Im Jahr 2020 musste die Ausstellung «Küken – Claude Ponti» wegen der Corona-Pandemie abgesagt werden. Jetzt, zwei Jahre später, wurde die interaktive Ausstellung nachgeholt und erlaubte es dem Naturhistorischen Museum Freiburg, an die Zeiten vor der Pandemie anzuknüpfen: 25 600 Personen haben das Museum während der Dauer der Küken-Ausstellung vom 26. März bis zum 1. Mai besucht, davon fast 2200 Schülerinnen und Schüler, die mit ihren Schulklassen gekommen sind. Die Eintrittszahlen bewegen sich damit auf dem gleichen Niveau wie vor dem Ausbruch der Pandemie.

Um den Publikumsandrang besser über den Tag zu verteilen, hat das Museum wie schon im vergangenen Jahr eine Online-Reservierungsplattform eingesetzt und die Öffnungszeiten erweitert. Dies hat sich gut bewährt: Die Besucherinnen und Besucher schätzten es, die Ausstellung ohne Gedränge in einer angenehmen und entspannten Atmosphäre zu geniessen. Das NHMF wird für die Küken-Ausstellung darum auch in Zukunft auf diese Lösung setzen.

Nachdem die Ausstellung im vergangenen Jahr nur in reduzierter Form stattfinden konnte, hat das Museum dieses Jahr wieder aus dem Vollen geschöpft: Hauptattraktion waren wie gewohnt die Schaubrutkästen, in denen das Publikum die Küken beim Schlüpfen beobachten konnte, und das grosszügige Gehege, in denen sich die kleinen Daunenkügelchen tummelten. Zudem konnten Kinder an fünf interaktiven Stationen viel Wissenswertes über das Verhalten von Küken lernen. Auch die Küken-Zeichnungen des französischen Kinderbuchautors und Illustrators Claude Ponti, welche die Ausstellung belebten, stiessen bei Klein und Gross auf Begeisterung, und der Hühnerstall im benachbarten Botanischen Garten zog die Aufmerksamkeit der Passantinnen und Passanten auf sich.

Schon zu Beginn der Ausstellung hatten die Vereinigung der Freunde des Museums und die Museumsleitung angekündigt, dass das gesamte Geld, das während der Küken-Ausstellung im Spendentrichter am Eingang des Museums gesammelt würde, den Opfern des Kriegs in der Ukraine zugutekommen sollte. 4258,55 Franken wurden schliesslich an die Glückskette überwiesen. Das Museum dankt seinem Publikum herzlich für die grosszügigen Spenden.

Die nächste Küken-Ausstellung findet vom 18. März bis zum 23. April 2023 statt. Sie wird wiederum einem besonderen Thema gewidmet sein, das zu einem späteren Zeitpunkt bekannt gegeben wird.

Das Naturhistorische Museum ist eine kulturelle Institution des Kantons Freiburg. Es ist täglich von 14 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei.

#### **Kontakt**

—

**Peter Wandeler**, Direktor des NHMF: [peter.wandeler@fr.ch](mailto:peter.wandeler@fr.ch), T. +41 26 305 89 00  
Verfügbar diesen Freitag, den 13. Mai ab 13 Uhr

#### **Save the date!**

—

Am 9. Juni eröffnet das NHMF seine nächste grosse Sonderausstellung «tick tack – der Countdown des Lebens». **Medienkonferenz am Donnerstag, 9. Juni, um 10 Uhr im Museum!**